



Mustapha Djemali – Tunisie Emprisonné pour avoir défendu pacifiquement les migrant·e·x·s



Signez l'action
urgente en ligne

Le défenseur des droits humains Mustapha Djemali, de nationalité suisse et tunisienne, est injustement détenu en Tunisie depuis mai 2024. Ce dont est accusé cet ancien cadre du HCR : avoir défendu les droits des migrant·e·x·s dans le cadre de son organisation.

Mustapha Djemali, fondateur du Conseil tunisien pour les réfugiés (CTR), a été arrêté en mai 2024 après un appel d'offres du CTR pour héberger des demandeur·euse·x·s d'asile. Il est accusé d'avoir facilité l'entrée et l'hébergement clandestins de migrant·e·x·s.

Son arrestation intervient dans un contexte de répression accrue contre la société civile en Tunisie, avec la fermeture de nombreuses ONG et un durcissement des conditions d'accès à l'asile depuis 2023. Mustapha Djemali est détenu dans des conditions difficiles, sans accès à ses médicaments malgré une maladie grave.

Cette affaire illustre la répression des défenseur·euse·x·s des droits humains en Tunisie, mettant en péril la protection des migrant·e·x·s et le respect des droits fondamentaux.

Exigez la libération immédiate du citoyen suisse Mustapha Djemali et signez dès à présent notre pétition ! Cette pétition demande également la libération de son collègue Abderrazek, arrêté en même temps que lui.

**Je m'intéresse
aux activités
d'AI!**

(Cette partie
sera coupée
avant la remise
des pétitions).

Indiquez par un
X si vous le
désirez



	Nom	Prénom	Adresse	Signature	
1					<input type="checkbox"/>
2					<input type="checkbox"/>
3					<input type="checkbox"/>
4					<input type="checkbox"/>
5					<input type="checkbox"/>
6					<input type="checkbox"/>
7					<input type="checkbox"/>
8					<input type="checkbox"/>
9					<input type="checkbox"/>
10					<input type="checkbox"/>

Veuillez nous renvoyer les feuilles complétées jusqu'au 10 novembre 2025 à :